



Síntesis de medios

15 de agosto de 2022

Primeras Planas

Vinculan con narco a 167 “autodefensas”

Se duplica el costo del Tren Suburbano al AIFA

Profesionalizan el robo en carreteras

“Hubo orden directa del cártel Jalisco de golpear Guanajuato”

Los humildes van primero: AMLO ante empresarios neoleonese

Aumentan ataques del crimen; van más que los de todo el año pasado

Morena repone elecciones en 8 estados

Mas alcoholímetros

Lo mata el var...bitro

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Ajusco: rescatan a 14 personas extraviadas

Policías capitalinos y elementos del ERUM rescataron a 14 personas extraviadas en la zona del Pico del Águila en el Ajusco, quienes pidieron auxilio a través de redes sociales. Así lo confirmaron la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y el titular de la SSC, **Omar García Harfuch**. [Milenio](#) / [Excélsior](#) / [El Financiero](#) / [24 Horas](#) sin mención: [Reforma](#) / [El Heraldo de México](#)

Recupera cliente dinero de cajero

Un **policía** resguardó dinero que un cuentahabiente olvidó al retirarlo de un cajero automático ubicado en una sucursal de Calzada de Guadalupe, en la colonia Industrial, alcaldía Gustavo A. Madero. [Ovaciones](#)

Se electrocuta trabajador del Metro

Un hombre resultó con quemaduras de tercer grado tras caer a las vías del Metro en la estación Peñón Viejo de la Línea A. Autoridades capitalinas trasladaron al lesionado en un **Helicóptero Cóndor**, al Hospital General de Iztapalapa, donde personal de la **Subsecretaría de Control de Tránsito** implementó los cortes a la circulación vehicular para su descenso. [Basta](#)

Venustiano Carranza entrega reconocimientos a jóvenes policías, deportistas, artistas y creadores

En el marco del Día Internacional de la Juventud, Evelyn Parra Álvarez, alcaldesa de Venustiano Carranza, entregó reconocimientos a **mujeres policías**, boxeadores, atletas medallistas, músicos, pintores artísticos, actrices, así como a varios deportistas. [La Crónica de Hoy](#)

Clausura Cofepris tres clínicas “patito” de cirugía plástica en el Valle de México

Personal de Cofepris y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX y del municipio de Nezahualcóyotl, Edomex, acudieron a clausurar tres sucursales en las que ofrecían cirugías plásticas, donde carecían de la documentación emitida por la dependencia. Además de violar en diversas ocasiones las suspensiones impuestas. [La Crónica de Hoy](#)

Detienen en cateo en Iztapalapa a seis integrantes de la banda de Los Brayan's

Elementos de la **SSC** y de la FGJ ejecutaron una orden de cateo en la colonia Consejo Agrarista Mexicano, en Iztapalapa, donde detuvieron a seis personas relacionadas con una célula delictiva identificada como Los Brayan's, y aseguraron droga y dinero en efectivo. [La Jornada](#)



Síntesis de medios

15 de agosto de 2022

Caen 4 en CU por robo de autos

Una banda delictiva, conformada por cuatro sujetos, fueron detenidos por agentes de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Estos sujetos eran generadores de violencia dedicados al robo de vehículo, de placas de automóviles estacionados y también al narcomenudeo en el interior de Ciudad Universitaria. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Caen tres por triple asesinato

Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a tres hombres que asesinaron a tres personas y dejaron lesionadas a otras dos durante una riña al interior de la Unidad Habitacional Teatinos, ubicada en las calles Teatinos y Antonio Plaza, colonia Tenorios, en la alcaldía Iztapalapa. [Basta](#) / [Ovaciones](#)

Rata sin cola

Un ladrón que despojó de su camioneta a una mujer en Naucalpan, terminó baleado en un glúteo por policías de la **SSC**, que lo descubrieron cuando circulaba en el vehículo robado por calles de la colonia Anzures Polanco en Miguel Hidalgo. [El Gráfico](#)

Destaca Sheinbaum productos de Feria del Bienestar

Con el objetivo de apoyar la economía de los habitantes de San Gregorio Atlapulco, en Xochimilco, se instaló una Feria del Bienestar, que ofrece productos de la canasta básica a precios accesibles y acerca diversos trámites del Gobierno capitalino de forma gratuita. La Feria cuenta con módulos de Registro Civil, de la Tesorería y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [24 Horas](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Sol de México](#) / [El Heraldo de México](#) / [Milenio](#) / [Basta](#)

70 mdp

Las pérdidas económicas anuales por robo, vandalismo y destrucción de equipos del C5 deja pérdidas por 70 mdp. Las alcaldías que registran más este hecho son Iztapalapa, Cuauhtémoc y GAM. De acuerdo con la **SSC**, ese conjunto de demarcaciones tiene 41.91% de la incidencia delictiva. En sus territorios están los 126 cuadrantes más violentos de los 847 en los que está dividida geográficamente la capital. [Excélsior](#)

Se extiende el Cártel de Sinaloa en CDMX

Informes de inteligencia del gabinete de seguridad del Gobierno de la CDMX revelan que el Cártel de Sinaloa se ha apoderado ya de las alcaldías de Xochimilco, Tlalpan, Benito Juárez, Venustiano Carranza, Cuauhtémoc, Miguel Hidalgo, Azcapotzalco y Gustavo A. Madero. A raíz de ello, la **SSC**, por medio de una investigación integral, ha realizado acciones enfocadas al combate a grupos criminales, logrando así la detención de varios de sus integrantes y algunos de sus principales líderes. [La Prensa](#)

Más alcoholímetros

Representantes populares del Congreso de la CDMX urgieron a analizar y aplicar la Ley General de Movilidad y Seguridad Vial, aprobada a nivel federal, para hacer las adecuaciones necesarias a la legislación local en busca de mejorar las condiciones de desplazamiento y transportación de los capitalinos. Arturo Cervantes Trejo, de la Asociación Nacional de Seguridad Vial, se refirió a la relevancia de retomar medidas básicas para el uso del automóvil, como los controles de alcoholimetría o expedición de licencias. [La Prensa](#)

Cierran chelerías ilegales en el tianguis más grande de Coyoacán

Para evitar la venta de alcohol en chelerías clandestinas, se llevó a cabo un operativo conjunto del Invea, la GN y el personal de **Escudo Coyoacán**, así como de la dirección general de Gobierno y Asuntos Jurídicos de la alcaldía y personal de la Subdirección Territorial de Pedregales. En total se cerraron 16 chelerías en el tianguis de La Bola, ubicado en calles de la colonia Ajusco. [La Crónica de Hoy](#) / [Excélsior](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

15 de agosto de 2022

En MC, narco y robo a negocio se disparan

El alcalde de la Magdalena Contreras, Luis Gerardo Quijano, aún no ha instaurado una estrategia de seguridad desde su gobierno, el narcomenudeo y los homicidios han crecido de forma alarmante en lo que va del año. La alcaldía señala que, desde el año pasado hasta enero de 2022, no ha solicitado patrullas adicionales, conformándose sólo con las fuerzas enviadas por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a pesar de que son insuficientes en una demarcación con dificultades de movilidad. [Basta](#)

Álvaro Obregón recupera espacios públicos con ayuda de vecinos

Más de 100 vecinos y trabajadores de la alcaldía Álvaro Obregón, acompañados de la alcaldesa Lía Limón García, realizaron la jornada de recuperación del teatro al aire libre de Torres de Potrero como respuesta a la demandada ciudadana. La alcaldesa dijo que “mientras más trabajamos en que los espacios públicos se rescaten y estén en manos de ustedes, más ahuyentamos a los rateros, a la delincuencia”. [La Crónica de Hoy](#)

Atracos en micros, incontrolables

Pese a ser una práctica que es castigada ante la ley, son las demarcaciones gobernadas por Francisco Chiguil, Gustavo A. Madero; Sandra Cuevas, Cuauhtémoc; y Santiago Taboada, Benito Juárez, en las que los casos de robo a pasajeros a bordo de microbuses siguen aumentando, esto sin que haya alguna estrategia para detenerlos por parte de las autoridades. De enero de 2019 a marzo 2022, hay 780 mil 439 reportes de robo o asaltos en toda la CDMX. [Basta](#)

Columna A Fuego Lento / Alfredo González

Priscila Vera, vocera del PAN en el Congreso de la CDMX, me hizo llegar una carta para decir que el diputado Federico Döring niega categóricamente encabezar o formar parte de una campaña de desprestigio al trabajo del titular de la SSC, **Omar García Harfuch**. Aseguró que le parece una persona recta y reconoce su compromiso con la ciudadanía. [El Heraldo de México](#)

Columna Razones: Preguntas sin respuesta ante la violencia / Jorge Fernández Menéndez

¿Cuáles son los éxitos de la estrategia de seguridad?, ¿cuáles sus fracasos y pendientes? No hay éxitos importantes, quizá, institucionalmente, la creación de la GN, pero no está inscripto en la lógica de una estrategia policial y de seguridad nacional. Hay éxito local en CDMX, con Claudia Sheinbaum y **Omar García Harfuch**, pero, paradójica mente, con la estrategia que AMLO. [Excélsior](#)

Columna Tolvanera: Memoria y sociedad / Roberto Zamarripa

En México fue formada, al calor del combate a la delincuencia, toda una generación policiaca, gubernamental, intelectual que no se pudrió por García Luna o secuaces. Es paradójico que la estrategia de seguridad que presume Morena la coordine un egresado de esa generación (**Omar García Harfuch**) o que el fiscal de Campeche sea un funcionario notable (Renato Sales). No han dependido de la “militarización” para ser eficaces. [Reforma](#)

Policiaco

Deja cafre 6 lesionados

La caída de un microbús a un canal en Xochimilco dejó seis lesionados en la calle Nuevo León, colonia Xicalhuacan. **Policías** llegaron al sitio, tras un llamado de auxilio, y solicitaron el apoyo de otros servicios de emergencia. [Metro](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#)

Choques dejan un muerto en Tlalpan

Dos accidentes automovilísticos provocaron la muerte de un conductor. El primer percance se registró en Insurgentes Sur, colonia Tlalpan Centro, donde un vehículo impactó contra un poste, el conductor falleció al instante. Por otra parte, dos vehículos chocaron y uno terminó volcado en Periférico Sur, en la misma alcaldía. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** vigilan las zonas. [Basta](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

15 de agosto de 2022

Impacta automóvil a dos motociclistas

Se registró un choque en calles de la colonia San Juan Xalpa, alcaldía de Iztapalapa, donde un automóvil que era conducido a exceso de velocidad golpeó a dos motocicletas, dejando al menos dos personas heridas. [Basta](#)

Le abren la cara con un balazo durante una riña

Un hombre fue golpeado y baleado en el rostro al salir de un bar ubicado en Patio Santa Fe, alcaldía Álvaro Obregón, el lesionado se trasladó por sus propios medios a un hospital cercano, los responsables lograron escapar. [El Gráfico](#)

El último adiós

Médicos especialistas en patología exigieron al gobierno que encuentre al responsable del asesinato de la doctora Alejandra Zárate, quien fue hallada en la cajuela de su camioneta. Videos analizados por la **policía** muestran que la camioneta propiedad de la víctima fue estacionada en Legarí y Calle 1, colonia Pensil, un hombre bajó del vehículo y huyó sobre la calle Cacalco, donde se le perdió el rastro. [El Gráfico](#) / [Reforma](#)

Caída de árbol provoca apagón y gran susto

Equipos de emergencia fueron alertados por vecinos de la alcaldía Coyoacán, luego de que un árbol de aproximadamente 25 metros cayó sobre un puesto semifijo. El incidente ocurrió en las calles Aguilar López y Paz Montes, en la colonia San Mateo. [Basta](#)

Pa llevarle flores

Un hombre murió, mientras dos menores y dos mujeres resultaron lesionados, como resultado de una volcadura ocurrida en Texahualli, en la colonia Zona Rustica, alcaldía Xochimilco. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM** para atender a los lesionados. [Metro](#)

Centros Penitenciarios

Impulsa labor comunitaria vs. reincidencia

Hace dos años, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Oficina de la Naciones Unidas contra la Droga y el Delito lanzaron el programa **Actividades de Pública Utilidad para la Ciudad**, un modelo de reinserción social e inserción laboral para las personas privadas de su libertad a través del trabajo comunitario en el exterior de los **centros penitenciarios**. A la fecha, un total de 50 reclusos han participado en el proyecto. Aarón Sánchez Castañeda, director ejecutivo de Trabajo Penitenciario en la subsecretaría del Sistema Penitenciario señaló que trata de hacer del tiempo en prisión tiempo de trabajo a favor de la comunidad. [El Heraldo de México](#)

Quioscos biométricos para "Puerta giratoria"

El PJCDMX, a través de su Unidad de Supervisión de Medidas Cautelares y Suspensión Condicional del Proceso, logró abatir que personas procesadas se identifiquen con distintos nombres, y con ello el fenómeno de la "puerta giratoria". Con la instalación de quioscos biométricos se tiene registradas a las personas sujetas a medidas cautelares mediante su iris y sus huellas dactilares. Dichos quioscos están instalados en los **centros de reclusión Norte, Oriente, Sur y de Santa Martha Acatitla**. [Contra Réplica](#) / [El Día](#)

Justicia

Dan prisión a quien embistió a policías

La FGJ obtuvo de un juez de Control la medida cautelar de prisión preventiva oficiosa contra un conductor por su probable participación en los delitos de homicidio y lesiones culposas por tránsito de vehículos, cometidos en agravio de cuatro elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** el pasado 11 de agosto. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [24 Horas](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

15 de agosto de 2022

Destaca Godoy la disminución de delitos en la Gustavo A. Madero

Al encabezar en la Gustavo A. Madero la audiencia pública “La Fiscal en tu Alcaldía”, la titular de la FGJ, Ernestina Godoy, aseguró que a través de diversas acciones se ha logrado una reducción en los delitos ocurridos en la demarcación. En coordinación con el alcalde y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se logró la integración de más de cien elementos policíacos y la entrega de equipamiento para ellos. [24 Horas](#)

Imagen Destacada



UNIFORMADOS ACTUARON RÁPIDO Se extravían, piden ayuda en Twitter y los rescatan

